Sujet: [INTERNET] Opposition à la carrière de Saint-Lary

De:

Date: 25/02/2020 20:32

Pour: pref-utilite-publique@ariege.gouv.fr

Bonjour,

Il est temps de limiter notre destruction de la planète et notamment l'extraction de minerai. Cela détruit les paysages durablement, amène des nuisances pour les habitants et pour les gens qui comme moi ont besoin d'environnements préservés pour s'épanouir. La Terre est une personne, si elle avait la possibilité de hurler lorsqu'on lui arrache sa roche elle le ferait. Alors élus et responsables locaux, écoutez ses cris, ressentez-les jusqu'au plus profond de vos chairs. Notre comportement doit changer, je vote pour! La carrière de Saint-Lary, je vote CONTRE!

Sylvain Moréteau, ariégeois.